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Résume:

Cet article examine les preuves linguistiques dans les livres d'interprétations, il donne le concept
d'interprétation linguistique, et ses origines, il présente ensuite les variétés de preuves linguistiques en
termes d'origines et en termes de themes. Il explique ensuite la relation entre l'interprétation et la
langue arabe. En fin il étudie un exemple: l'interprétation de lakhdar dahma dans lequel apparait
l'interprétation de langage pour le témoin.

Les mots clés :les preuves linguistiques-livresd'interprétations linguistiques — origines des preuves-
thémes des preuves.

Abstract:

This article examines the linguistic evidence in the books of interpretations , it gives the concept
of language interpretation , and its origins , then it presents the linguistic evidence varieties in terms of
origins and then in terms of themes. it explains the relationship between interpretation and Arabic. In
the end it studied an example: the interpretation of lakhdar Dahma in which appears the interpretation
of language to the witness.

Keywords: linguistic evidence - linguistic interpretations books — origins proofs - themes proofs
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